



El **Prof. Dr. Burkard M. Zapff** fue ordenado sacerdote de la diócesis de Würzburg en 1987. Después de su capellanía en Traustadt-Donnersdorf y Lohr am Main fue secretario episcopal y luego jefe de estudios en un instituto en Würzburg (Mozart-Gymnasium). Tras ampliar su formación académica en Würzburg y Jerusalén, se doctoró en 1995 en la Universidad de Würzburg (Julius-Maximilians-Universität) con una tesis sobre el capítulo 13 del Libro del profeta Isaías, y se habilitó en 1997 en la Universidad de Friburgo de Brisgovia (Albert-Ludwig-Universität) con un trabajo sobre un tema relacionado con el Libro del profeta Miqueas. En 2001 fue llamado a la cátedra de Antiguo Testamento en la Universidad Católica de Eichstätt-Ingolstadt. Su enfoque científico se centra en la profecía del Antiguo Testamento (Isaías, Libro de los Doce Profetas) y el Libro del Eclesiástico. Actualmente trabaja en un proyecto de cooperación para hacer una sinopsis diplomática sobre el Libro del Eclesiástico – financiado por la Sociedad alemana de investigación (DFG) – y la producción de un comentario sobre Miqueas en la serie IEKAT.